















Le premier ministre du Québec, François Legault, et le ministre de l'Éducation, Bernard Drainville, sont fiers de lancer officiellement le projet de construction d'une première école secondaire à Prévost, dans les Laurentides. Pour l'occasion, ils étaient accompagnés de la députée de Prévost, ministre responsable des Aînés et ministre déléguée à la Santé, Sonia Bélanger et du maire de la ville de Prévost, Paul Germain. L'évènement se tenait à l'école des Falaises le 20 janvier dernier. - page 3



La Paroisse fête ses 100 ans!

Le début des célébrations du 100e anniversaire de la paroisse Saint-François-Xavier a débuté à l'église qui a accueilli ses paroissiens et ses invités pour célébrer cette messe solennelle en présence de l'évêque monseigneur Raymond Poisson du diocèse Saint-Jérome Mont-Laurier.

Une Ville fier de son drapeau

Le fleurdelisé est un rappel de nos racines culturelles et linguistiques et de notre position particulière en tant que seule nation officiellement francophone en Amérique du



Le rêve annexionniste américain

Les déclarations intempestives de Donald Trump sur la volonté des États-Unis d'annexer le Canada peuvent sembler irréelles, voire farfelues. Mais cette volonté d'annexion ne date pas d'hier.

page 7

– page 8

BIEN MANGER **EN UN CLIN D'OEIL**

– page 2

Déjeuner Dîner Retour à la maison **VOISIN Famille Piché** 2900 boul. du Curé-Labelle

